

## PENSIONES DE SINDICALIZADOS DEL AYUNTAMIENTO

# "Tambalean" jubilaciones al Municipio de Mazatlán

En riesgo, las finanzas del próximo trienio, si no se crea a corto plazo un fondo de aportaciones para el retiro de los trabajadores

Liliana Zamora

29-10-2012

Las jubilaciones de los sindicalizados mantienen a la Comuna en la "cuerda floja".

De no crearse a corto plazo un fondo o un fideicomiso que se nutra de aportaciones de los trabajadores y del Gobierno, se pronostica que la próxima administración no podrá cubrir los salarios de los que aparecen en nómina y

de los que ya se retiraron.

No coinciden sólo los funcionarios. Recientemente, Fitch Ratings, una empresa dedicada a valorar las finanzas públicas, expidió un comunicado en el que anunció el incremento de calificación de Mazatlán.

Pero en ese mismo documento también advirtió sobre la contingencia que pueden presentar las pensiones

y jubilaciones de los empleados del Sindicato de Trabajadores al Servicio del Ayuntamiento de Mazatlán.

"En la parte de pensiones y jubilaciones, éstas pueden representar una contingencia a mediano y largo plazo para la entidad, ya que el Municipio no cuenta con un sistema formal para enfrentarlas, cubriendo dichas obligaciones como parte de su gasto corriente", señala el comunicado.

La nómina del Ayuntamiento de Mazatlán está integrada por 3 mil 149 trabajadores; mil 300 son sindicalizados,

más de 900 son policías y el resto son entre trabajadores de confianza y eventuales.

A esos se suman los jubilados y pensionados que hoy son un total de 683 personas, que anualmente le cuestan a la Comuna 44 millones 945 mil pesos, es decir, el 15 por ciento del presupuesto que este 2012 destina al rubro de sueldos y salarios, que es de 290 millones 361 mil 712 pesos.

También hay una lista pendiente de 72 personas que ya cumplieron sus 25 años de servicio como lo marca el Acuerdo número 36 del Contrato Colectivo de Trabajo 2011-2013.

Pero las personas han tenido que permanecer en sus puestos porque sus retiros no han sido autorizados por el Cabildo por falta de dinero, lo que provocó que en la última sesión realizada el miércoles, un grupo de sindicalizados se manifestara en la sala exigiendo el cumplimiento de sus derechos.

"Es imposible (jubilarse a los 72), declaramos en quiebra al Ayuntamiento; le están tirando (el STASAM) a que esto se colapse, no son dueños el sindicato del Ayuntamiento, ni el Alcalde es dueño del Ayuntamiento; es una institución de la ciudad, que presta servicios públicos a los ciudadanos, tengo la obligación de decirle a la opinión pública cómo suceden las cosas", señaló el Alcalde Alejandro Higuera Osuna en una entrevista posterior a esa sesión de Cabildo.

3,149

trabajadores integran la nómina del Ayuntamiento

1,300

son trabajadores sindicalizados

683

jubilados y pensionados se suman a los anteriores